

Las Palmas de Gran Canaria, a 3 de noviembre de 2020

**PRESENTACIÓN DE LA WEB CORRESPONDIENTE A LA SEGUNDA EDICIÓN DEL PREMIO DE ARQUITECTURA MIGUEL MARTIN-FERNÁNDEZ DE LA TORRE.**

Estimado/a compañero/a:

Una vez resuelta la segunda edición del Premio de Arquitectura "Miguel Martín-Fernández de la Torre", que tuvo por objeto reconocer la calidad de las obras y los trabajos arquitectónicos realizados en Gran Canaria durante el período de tiempo comprendido entre los años 2018 a 2019, el COAGC presenta la web que contiene todas y cada una de las obras presentadas al Premio de esta edición 2020.

Esperamos que esta iniciativa sea de interés. Recibe un cordial saludo.

Junta de Gobierno  
Colegio Oficial de Arquitectos de Gran Canaria